

La légende d'Aurore

Cette année-là, les usines Renault sortait une nouvelle voiture: la Dauphine.

Cette année-là, Roger Vadim tournait "Et Dieu créa la femme " avec Brigitte Bardot

et Cette année-là, dans un pays que l'on appelait la Lusitanie , aux premières lueurs du 9ème jour du 10ème mois, naissait une petite fille.

Son père qui passait par là demanda , tout étonné, à sa femme:

-Mais c'est quoi ça?

-C'est notre petite fille mon chéri!

-C'est bizarre, elle est toute mouillée.

-Mais ce n'est pas grave mon chéri, c'est la rosée du matin, nous l'appellerons AURORE.

-Ah bon, elle n'a pas intérêt à faire la grasse matinée celle-ci.

Quelques jours plus tard, juste après la tétée du matin, elle émit un rot si retentissant qu'il ébranla toute la maisonnée .

Alors, une lumière étrange se répandit autour de son berceau et une fée lui apparut.

-Tu m'as réveillée, petite, alors que je sommeillais profondément; tu mériterais que je te jette un mauvais sort, mais comme je suis une bonne fée, je vais te prédire un avenir plus clément:

Et la fée se pencha à son oreille et lui murmura quel serait son destin..... .

Mais en attendant, surtout, sois sage!

Quand elle eut l'âge d'aimer, un beau matin,notre Belle Aurore fut réveillée par le bruit d'un galop qui s'approchait.

Mais comme l'avait prédit la fée, le galop s'éloigna et ce fut ainsi pendant de longs mois.

Chaque soir, avant de s'endormir, Aurore adressait une prière à la fée

-Oh ma petite fée, combien de temps dois-je encore patienter? Tu as bien vu que j'étais sage comme tu me l'as demandé: je n'ai plus jamais roté.

Et, un beau matin, Aurore fut réveillée par un bruit inhabituel qui ne ressemblait pas à celui du galop d'un destrier; elle eut à peine le temps d'ouvrir les yeux que la porte de sa chambre s'ouvrit et quel ne fut pas son étonnement quand elle découvrit son visiteur.

-C'est toi?

-Oui c'est moi

-Mais tu devais arriver à cheval et je te vois arriver en béquilles..

- Je te raconterai, je suis tombé de cheval en combattant dans un tournoi contre RCL

-C'est qui RCL?

-tu ne connais pas, Robert Coeur de Lion, un Ex chevalier....

-Robert? Tu es sûr?

-Bon passons. Tu t'appelles comment?

-Aurore.

-Aurore comment?

-Laisse tomber le nom c'est imprononçable pour toi.

-Et Toi?

-Quoi moi,

-Tu t'appelles comment?

-Pierre.

-Ah mon Pierre ce Héro! mon Pierre ce Héro!

-Laisse tomber, appelle-moi Pierrot!

-Et ça ne te gêne pas trop ces béquilles?

-Non pourquoi?

-Et bien pour faire le ménache.

-Tu veux dire le ménage?

Alors là pas de soucis tu vois: Je peux passer l'aspirateur, repasser, étendre la lessive tout en buvant une bière devant un match de foot.

Tu as d'autres questions?

-je demande à voir

-Moi aussi je demande à voir ,ma douce....

-Et depuis, ils nagent dans le bonheur les petits plats, la pétanque, les cartes, les randos les cartes de randos, les enfants, les petits enfants, les familles les asendants les descendants les amis les voyages....

-A propos de voyage le dernier en date fut le pays des Hellènes qu'on appelle maintenant la Grèce; malheureusement, notre prince charmant dut y renoncer et laisser sa douce aller d'île en île sur les traces d'Ulysse où elle fit un beau voyage et nous est revenue pleine d'usage et raison...de moussaka et de sirtaky. Et tandis qu'il buvait un verre d'ouzo, Aurore lui racontait son Odyssée

-Alors c'était comment la Grèce?

-sur une île j'ai rencontré le Cyclope....

-On m'a dit que tu lui avais tapé dans l'oeil...

-Dans une autre île, j'ai rencontré Circée la magicienne et elle a transformé mes compagnons en porcs et moi en sirène

-Ca, c'est bien ma chance, une femme avec une queue de poisson, quand on connaît mon dégoût pour le poisson, j'aurais bien préféré qu'elle te transforme en...

-En quoi?

***-En cochonne pardi!
Pour te faire un bisou sur le groin en te souhaitant Joyeux anniversaire ma Douce***